
令和３年度 第２回定例会（6月会議）一般質問 

令和 3年 6月 10日                                           

質問 

順 
議員氏名 質 問 事 項 質  問  の 要 旨 

質問の

相手 

１ 福本 悟 

 

１ 町長の政

治姿勢を問う 

 

 

 

 

 

 

 

 

任期４年間の前半２年間を振り返り町長は、一

つ目に「すべては御船町の「未来」のために」、二

つ目に「町民みなさまの「笑顔」のために」、三つ

目に「コミュニティを大切にしたまちづくり「地

域の力！」」をスローガンに立候補、当選後の令和

元年度第３回定例会（６月会議）において所信を

表明、３つの施策として一つ目に「震災復興計画

の確実な実施」、二つ目に「地方創生総合戦略の推

進」、三つ目に「総合計画の策定」に取り組んで来

られた。その施策（公約）の実現に向けた取り組

みと成果は、又、どのような課題が残ったのか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 田上英司 

 

１ 自然災害

に対する危機

管理について 

 

２ 新型コロ

ナに対する危

機管理につい

て 

 

 

 住民の身体生命財産を自然災害から守るための

具体的施策について 

 

 

新型コロナ予防接種状況とその体制・今後の 

見通し及び接種後の問題点 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

３ 福永 啓 

 

１ 御船町内

の治水対策の

経緯、現状、

今後の計画に

ついて  

 

 

 

 

２ 新型コロ

ナワクチン接

種計画につい

て 

 

開発が進む御船町内平坦部の治水対策について 

 

（１）御船町平坦部の治水対策はどのようになっ

ているか 

 

（２）開発によって失われた保水能力にどのよう

に対処していくのか 

 

 

新型コロナワクチン接種計画と現状について 

 

（１）御船町の新型コロナワクチン接種計画はど

のようになっているか 

 

（２）新型コロナワクチン接種の現状をどのよう

に分析しているのか 

 

（３）現状分析をどのように今後の接種計画につ

なげるのか 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 



４ 増田安至 

 

１ 御船町の

観光協会との

連携について 

 

 

 

 

 

 

２ 公民館長

の役割につい

て 

 

（１）御船町ふれあい広場の管理業務はどこまで 

 か 

 

（２）観光協会の活動方針と町の関わり方につい

て、具体的な方向性はどうか 

 

（３）商工会や観光協会との協力関係はどうか 

 

 

（１）その役割と地域での活動はどうか 

 

（２）公民館事業の効果はどうか 

 

（３）緊急時の対応活動はどうか 

 

（４）住民ニーズをどう反映させるか 

 

（５）公民館事業の財源確保はどうか 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

  


